

Escrito por

Lunes, 09 de Junio de 2014 00:00 - Actualizado Martes, 17 de Junio de 2014 08:37



Durante los días 06, 07 y 08 de junio de 2014 se vivió en Apóstoles el 21 Moto Encuentro. Más de 2500 motos de distintos puntos de Argentina y países limítrofes, como Chile, Brasil y Paraguay, se hicieron presentes en la capital de la Yerba Mate. Algunos cambios en el encuentro fueron la prohibición de contra explosión y hacer willy en el predio. La nota la dieron los motoviajeros que participaron de la competencia de destreza de motos, brindaron un gran espectáculo de piruetas frente a un masivo público. La Misionera de Nadia Krieger, de Gobernador Roca es la nueva reina del moto encuentro. La tradicional caravana reunió una gran cantidad de participantes y la gente en el centro se reunió para ver pasar la misma.

Motoviajeros de Argentina, Brasil y Paraguay protagonizaron el 21° Encuentro de Motos de Apóstoles que presentó algunos cambios en su programación incluyendo premios en efectivo, prohibición de willy y contra explosiones en el predio de la expo yerba, pero mantuvo la tradicional caravana de motos por las calles y avenidas, como así también la elección de reina del evento y el show de bandas en vivo, entre otros. Si bien la cantidad de motos fue menor a anteriores ediciones, logró generar un gran movimiento de dinero que benefició al comercio local como supermercados, estaciones de servicio, farmacias, hotelería, gomerías, locales de gastronomías, etc. Se contó con la participación de motos de gran cilindrada que tienen un valor en el mercado superior a los 400 mil pesos. El público local admiró las BMW, pero también Honda, Mitsubishi, Kawasaki, por mencionar algunas marcas, entre pisteras y ruteras. No faltaron los cuatri y triciclos, las antiguas, las pequeñas y las de gran cilindrada. Uno de los datos del encuentro es que los participantes de otras localidades y países traen toda su estructura de promoción de sus encuentros de motos. Es el evento que más recursos deja a la ciudad, aún más que la Fiesta Nacional de la Yerba Mate. Un desafío para los organizadores es ver cómo solucionar el reclamo que realizan los motoviajeros que llegan desde otras urbes y que no están de acuerdo con la participación de las motos "chicas" que producen molestias con sus contraexplosiones y aceleraciones, que este año se dispuso la prohibición de estas prácticas en el predio de la expo. Sin embargo, varios pilotos que contaron que hace 10 o 15 años vienen a Apóstoles dejarían de hacerlo por esta cuestión. Señalaron que "no se trata de

Escrito por

Lunes, 09 de Junio de 2014 00:00 - Actualizado Martes, 17 de Junio de 2014 08:37

discriminar, pero no se puede dormir, no se puede hablar ni compartir con otros amigos. El espíritu de los encuentros de motos es otro muy diferente a esto, es hacer amigos, charlar y compartir una cerveza tranquilos.”

La gente acompañó a las competencias de destrezas en motos ubicado en un sector vallado frente a la expo, y que tuvieron el atractivo de premios en efectivo, lo cual fue uno de los aciertos de la organización. Fabián Skuarek, una de las cabezas de la organización local, dijo que este año se realiza una prueba piloto, pero que si resulta, el año próximo se reeditará nuevamente. Un capítulo aparte para el trabajo intenso del personal municipal en las distintas áreas que les tocó trabajar, siempre recibiendo a los visitantes con una sonrisa y asesoramiento.

Fuente: Noticias La Región.

{phocagallery view=category|categoryid=1029|limitstart=0|limitcount=0}